

Es así como la Escuela Municipal de Gimnasia, viajó hasta Quilpué para participar el campeonato organizado por el club Sport House de dicha localidad, que convocó la participación de 150 exponentes de siete clubes y escuelas, en las categorías de aparatos, suelo, salto y viga, obteniendo las representantes liguanas pódiums en las cuatro especialidades en competencia.

En categoría Mini, el primer lugar fue para Mahina Ahumada, seguida de Arlet Valenzuela e Ignacia Ramírez; mientras que, en Salto, el triunfo fue para Ignacia Ramírez, secundada por Arlet Valenzuela.

#### Anuncio Patrocinado

Entre tanto, en la categoría Viga, la primera ubicación fue para Arlet Valenzuela, seguida por Mahina Ahumada; mientras que en All Around, Arlet Valenzuela, Ignacia Ramírez y Mahina Ahumada, fueron las representantes que subieron al pódium.

Pero eso no fue todo, ya que las más pequeñitas, también hicieron lo suyo en la “Ciudad del Sol”. Mía Cassasus, en Suelo; y Sayen Izquierdo, lograron alzarse con títulos en la categoría Kínder; Maite Paz y Maite Barraza, lo hicieron en Nivel 1.

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Por último, en Salto, las conquistas fueron para Maite Paz, secundada por Maite Barraza, Florencia Peña y Denisse Reinoso; en All Araund, Maite Paz y Maite Barraza, se ubicaron en las primeras posiciones; mientras que en Nivel 2, Suelo, el tercer lugar lo ocupó Nataly Arancibia.

Teresa Olivares Profesora de la Escuela de Gimnasia Municipal, destaco la buena participación de las alumnas, más aún en este primer torneo post pandemia.

Además, se hace la invitación a todas las adolescentes de 15 años para participar en la escuela y así tener mas representantes en la categoría 3, así que si quieres ser parte puedes acercarte de lunes a jueves de 16 a 19 horas o al correo [deportes@laligua.cl](mailto:deportes@laligua.cl)

### **Torneo de Básquetbol en La Calera**

En forma paralela, las integrantes de la Escuela Municipal de Básquetbol U16 Femenino, viajaron hasta La Calera, para intervenir en la “Copa Águila” de la “Ciudad Cementera”, evento que congregó además la participación de los quintetos de “Reñaca Sport”, “Águilas” de La Calera y “Libertad 50”, desarrollándose en la modalidad “todos contra todos”.

El representativo liguano, se impuso 81 a 10 ante “Águilas” de La Calera; 43 a 24 a “Reñaca Sport” y 51 a 25 a “Libertad 50”, obteniendo el título en calidad de invicto y demostrando el alto potencial que ostentan hoy en día las jugadoras liguanas.

Cabe señalar que estos logros, son el reflejo del esfuerzo que cada jugadora pone en la cancha y de la destacada labor formativa que han llevado a cabo los profesores de las escuelas municipales. Tarea que también ha dado excelentes resultados en los otros niveles de competencia, dejando muy bien puesto el nombre de La Ligua en la escena nacional.

## Seguidilla de triunfos cosechan las Escuelas Deportivas Municipales de La Ligua



## Seguidilla de triunfos cosechan las Escuelas Deportivas Municipales de La Ligua

y tú, ¿qué opinas?